

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. cong

Viernes 24.11.2017

Comunicado del Dicasterio para el Servicio del Desarrollo Humano Integral.- Ayuda a la República Democrática del Congo en nombre del Santo Padre

Debido al conflicto, que desde hace varios meses aflige con una violencia atroz la región de los Grandes Kasai en la República Democrática del Congo y hasta ahora ha causado - según datos verificados, pero no definitivos - más de 3.400 víctimas, así como daños materiales considerables, el Papa Francisco, a través del Dicasterio para el Servicio del Desarrollo Humano Integral ha decidido enviar una contribución concreta para socorrer a las poblaciones en esta fase de emergencia.

La ayuda, que el Santo Padre anunció ayer en la Basílica Vaticana, durante la *Celebración de oración por la Paz en Sudán del Sur y la República Democrática del Congo*, se repartirá entre las diócesis más afectadas por el conflicto y será empleada en obras de asistencia. Esta contribución es parte de las ayudas que se están recogiendo en toda la Iglesia Católica y en la que participan, además de varias Conferencias Episcopales, numerosas organizaciones de caridad. Entre ellas, *Caritas Internationalis* que lanzó desde hace tiempo una *llamada de emergencia* para responder a las necesidades más acuciantes.